

LE TOUR DU MONDE

En courant

Une projection/rencontre
de Jamel Balhi



"Une journée autour du Monde" est la projection audiovisuelle qui nous fait voyager au rythme d'une journée dans le monde. De la France à la Chine en passant par l'Afrique australe, l'Amérique latine ou la Scandinavie, Jamel Balhi nous dévoile un monde qui, à travers ses contrastes, révèle son indéniable unité. Au-delà des clivages culturels, on y dénote les ressemblances dans un monde qui se globalise à une vitesse vertigineuse. Les plus beaux paysages de la Terre créent l'admiration, comme le Salar de Uyuni en Bolivie ou encore les déserts d'Australie et la Patagonie. Le coureur a franchi les plus hauts cols du monde dans l'Himalaya, après avoir sillonné les terres sacrées du Moyen-Orient. Jamel Balhi nous fait partager, non sans humour, les difficultés de la route s'ajoutant aux joies des rencontres, au bonheur de suivre chaque jour son chemin. Un hymne à la liberté.

UN TÉMOIGNAGE EXCLUSIF DE VOYAGE !

04 FÉVRIER

CROATIE

Un Trésor en Méditerranée

Un film de Patrick Bureau



Véritable joyau de l'Adriatique, la Croatie est devenue aujourd'hui l'une des destinations touristiques les plus prisées en Europe. Entre beautés naturelles, vestiges antiques et trésors artistiques, ce pays, dix fois plus petit que la France, semble pointé par l'index des dieux.

Pour expliquer l'intérêt profond que l'on porte à ce pays, il faut dépasser les clichés qui lui sont rattachés. La Croatie en effet ne se résume pas à la beauté de son littoral et de son millier d'îles aux eaux cristallines. Ce pays a beaucoup plus pour nous séduire. La Croatie est en réalité un pays où la nature lui offre une remarquable diversité d'horizons : massifs montagneux, vastes marécages, plaines fertiles, lacs enchanteurs...

À la variété de sa géographie, la Croatie ajoute la richesse de son histoire. Dessiné sur la ligne de partage entre les empires d'Orient et d'Occident, son territoire a toujours suscité la convoitise de ses puissants voisins. Grecs, Romains, Vénitiens, Italiens, Ottomans, Français, Autrichiens y ont laissé leur empreinte. La Croatie, symbole de l'étonnante transition entre Europe centrale et Méditerranée, est le fruit de cultures et d'influences exceptionnelles. Le démantèlement de la fédération yougoslave à peine achevé, la Croatie a fait un excellent usage de son indépendance si fraîchement acquise.

14 MARS

LES VOIX DES AMÉRIQUES

Une aventure au cœur de l'humanité

Un film de Julien Defourny



La société que nous avons construite nous fait miroiter un bonheur matérialiste et nous présente trop souvent un monde hostile duquel il faut se protéger. Passionné de nature et du monde, c'est en 2015 que Julien embarque en direction de l'Amérique du Sud pour une aventure qui va bouleverser sa vie ! Préoccupé par les enjeux environnementaux, il commence par filmer les conséquences du changement climatique à travers son voyage.

Mais au fil des kilomètres, les rencontres remettent en question ses croyances sur le monde. Son aventure prend alors un nouveau souffle : il se laisse guider par les voix des Amériques. Quatre années plus tard, après avoir effectué 46.500 kilomètres sans moteur sur l'ensemble du continent américain, il désire retransmettre ces voix, celles de la terre et de ses êtres vivants. Un film qui (re)donne confiance en l'Humanité, dans un monde riche en biodiversité, en cultures et en sourires. Parviendrons-nous à écouter notre vraie nature afin de prendre conscience de la beauté qui nous entoure ?

11 AVRIL



Tarif : 9 €

Tarif réduit : 8 €

(groupe minimum 10 personnes)

Gratuit*

pour les enfants de moins de 12 ans accompagnés d'un adulte
(* valable uniquement pour les conférences du dimanche)

POUR TOUTE INFORMATION

04 74 66 41 31

www.lesinguliers-cinema.fr

7 PRÉSENTÉS SUR SCÈNE PAR LE RÉALISATEUR
FILMS DOCUMENTAIRES

SAISON 2023/2024



ALTAÏR
CONFÉRENCES

VOYAGEZ AU COEUR DU MONDE

BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS



CINÉMA LE SINGULIERS

**CINÉ
CONFÉRENCE
EXPLORATION
VOYAGE**

Ne pas jeter sur la voie publique

WWW.ALTAIRCONFERENCES.COM

LA RÉUNION

La belle Créole

Un film de Sergio Cozzi



À 10.000 km de la métropole et 11 heures d'avion, la Réunion, petit caillou perdu dans l'océan Indien, est habitée par 850.000 Créoles, Malabars, Indiens Tamoul, Malgaches, Maorais, venus de Mayotte, Comoriens, Chinois de Cantons, Mauriciens et enfin, des Blancs, les Zoreils.

De Saint-Denis aux coupeurs de canne à sucre, des créoles festifs aux processions hindouistes, la Réunion offre plus que son cœur.

Partons à la rencontre d'une institutrice exceptionnelle venue de la Métropole qui a dédié quelques années de sa vie à l'éducation d'enfants tous descendants d'esclaves.

Dans une classe unique, elle a pu accompagner ces gosses de 4 à 13 ans du bout du monde et leur apprendre l'essentiel pour s'intégrer lorsqu'ils devront aller "en bas". L'école « des Hauts »... une belle histoire humaine et hors-du-temps... sous le Piton de la Fournaise, volcan toujours actif, qui domine l'île de ses 2632 m d'altitude.

12 OCTOBRE

MÉKONG

Au fil d'un fleuve mythique

Un film de Philippe Jacq



Le Mékong prend sa source au nord du Tibet et traverse six pays: la Chine, le Myanmar, la Thaïlande, le Laos, le Cambodge et enfin le Vietnam. Durant trois ans, par tous les moyens de locomotion, Philippe Jacq est parti à la rencontre de ce fleuve mythique et a partagé la vie quotidienne des populations. Il revient avec de magnifiques images. La province du Yunnan, les ethnies montagnardes, le Triangle d'Or, Luang Prabang, les 4000 îles, la cité d'Angkor, le delta du Mékong... autant de thèmes abordés dans ce film profondément humain. Face aux problèmes écologiques engendrés par sa récente exploitation hydroélectrique, le Mékong n'est plus un long fleuve tranquille... c'est un fleuve en sursis.

16 NOVEMBRE

PEUPLES DU FROID

Sibérie, Mongolie, Himalaya

Un film de Jacques Ducoin



Nomades Nénetses de Sibérie, Mongols et Kazakhs d'Asie centrale, Zanskaras de l'Himalaya, tous vivent dans des conditions difficiles et parfois extrêmes. Jacques Ducoin nous emmène à leur rencontre et témoigne de modes de vies respectueux des traditions et de l'environnement naturel.

Ces peuples ne possèdent pas grand chose mais se sentent libres. Un équilibre précaire néanmoins car leur avenir est gravement menacé par les changements climatiques.

Après une immersion chez une brigade d'éleveurs de rennes de Sibérie, l'auteur vous invite au festival de glace sur le lac Khovsgöl, surnommé "la perle bleue de Mongolie", puis dans des paysages de steppe et de montagne il rencontre les éleveurs de yack et les aigliers de l'Altai. Enfin, dans l'âpreté et la rudesse de l'hiver des régions montagneuses du nord-ouest de l'Inde, avec son fils David, et son ami Nono, ils empruntent la rivière gelée du Zanskar à 3700m d'altitude pour retrouver une famille après 25 ans ! Un voyage périlleux, des retrouvailles émouvantes au cœur de l'Himalaya !

10 DÉCEMBRE

ANTARCTIQUE

Aux confins du monde

Un film de Solène Desbois et Luc Denoyer



L'Antarctique, un continent si lointain, si extrême, et pourtant théâtre des plus belles aventures humaines. Les premiers explorateurs ont raconté leurs expéditions hors du commun que seul l'imaginaire peut se représenter.

Tous étaient animés par la quête de l'exploit et la découverte de l'inconnu. Une même attraction magnétique qu'éprouvent aujourd'hui scientifiques et touristes, le temps d'une croisière ou d'une saison d'hivernage.

À travers les rencontres de Solène et Luc, nous pouvons apercevoir l'indicible : la vie sur un continent immense et glacé où les extrêmes se côtoient.

Cette terre inhospitalière pousse l'humanité au-delà de ses limites physiques et psychologiques, tout en lui offrant un émerveillement quotidien. Elle promet aussi de nouvelles découvertes scientifiques, qui permettront de mieux comprendre cette terre vierge et fragile... pour mieux la protéger !

11 JANVIER

CINÉMA LE SINGULIERS

3 Boulevard Joseph Rosselli
BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS

SÉANCES À 14H

LA RÉUNION

un film de Sergio COZZI

JEUDI 12 OCTOBRE

MÉKONG

un film de Philippe JACQ

JEUDI 16 NOVEMBRE

PEUPLE DU FROID

un film de Jacques DUCOIN

DIMANCHE 10 DÉCEMBRE

ANTARCTIQUE

un film de Solène DESBOIS et Luc DENOYER

JEUDI 11 JANVIER

TOUR DU MONDE en courant

un film de Jamel BALHI

DIMANCHE 04 FÉVRIER

CROATIE

un film de Patrick BUREAU

JEUDI 14 MARS

VOIX DES AMÉRIQUES

un film de Julien Defourny

JEUDI 11 AVRIL

Pour toute information

04.74.66.41.31

